





(10) Zaman Azuchi Momoyama (tahun 1573 ~ 1603)

※ Catatan... **hitama tebal** adalah tahun sangat penting

Tahun· Abad	Politik·Ekonomi	Budaya·Kehidupan, Bahan-bahan terkait,
1577	Oda Nobunaga memulai Rakuichi-Rakuzo di sekitar benteng Azuchi	=Kebudayaan Nanban= • Roti • Rokok • Kancing baju • Ilmu kedokteran • Ilmu • Astronomi • Teknologi pelayaran
1582	Oda Nobunaga meninggal dunia dalam insiden Honno-ji Oda Nobunaga 	• Kartu •Kastela =Kebudayaan Momoyama= Arsitektur puri Azuchi-jo (Prefektur Shiga) [Nobunaga] Osaka-jo (prefektur Osaka) [Hideyoshi] Himeji-jo (Prefektur Hyogo)  Himeji-jo
1582	Toyotomi Hideyoshi memulai Kenchi	Lukisan di atas Byobu • Lukisan di atas Fusuma [Kanou Eitoku • Kanou Sanraku] Upacara minum teh [Sen no Rikyu] Upacara minum teh Joururi (alat music Shamisen) Tarian Kabuki [Izumo no okuni] 
1588	Toyotomi Hideyoshi melakukan Katanagari	
<b>1590</b>	<b>Toyotomi Hideyoshi menyatukan seluruh Jepang</b>	
1592	Toyotomi Hideyoshi mengirim tentara ke korea	
1598	Toyotomi Hideyoshi meninggal dunia	

1600	<p>Toyotomi Hideyoshi</p> 	Pertempuran Sekigahara terjadi
------	-------------------------------------------------------------------------------------------------------------	--------------------------------

### Rakuichi- Rakuza

Kebijakan yang dilaksanakan oleh Oda Nobunaga, mengupayakan untuk mengembangkan perdagangan dan industri dengan menghilangkan pajak pasar, serta menghilangkan pos pemeriksaan (Sekisho) agar siapapun dapat melewati jalan secara bebas.

### Taiko Kenchi

Kebijakan yang dilaksanakan oleh Toyotomi Hideyoshi dengan tujuan untuk mengumpulkan Nengu (pajak) secara tepat. Setelah metaran dan wadah berbentuk kubus diseragamkan, mengukur luas lahan sawah dan ladang di seluruh Jepang dan kapasitas produksi yang diprediksi disajikan dalam Kokudaka, Beratnya beras 1 (satu) Koku sama dengan sekitar 150 kg. Dengan dilakukannya Taiko Kenchi, hak atas tanah yang dipegang oleh kaum bangsawan, kuil Buddah dan Shinto serta petani-petani yang berpengaruh dicabut. Sebaliknya, petani yang membajak tanah secara langsung, dapat memegang hak atas tanah.

### Katanagari

Kebijakan yang dilaksanakan oleh Toyotomi Hideyoshi untuk menekan pertentangan petani seperti Ikki yang terjadi di berbagai daerah, melucuti senjata petani.

### Pemisahan Tentara dan Petani

Dengan Taiko Kenchi dan Katanagari, membedakan status sosial antara Bushi dan petani dengan jelas.

### Invasi ke Korea

Toyotomi Hideyoshi yang merencanakan penaklukan Dinasti Ming (Min, China), mengirim tentara dua kali ke Korea karena berada di dalam jalur perjalanan yang akan dilewati. Dengan alasan bahwa mendapat perlawanan sengit dari rakyat Korea dan Hideyoshi meninggal karena sakit, akhirnya tentara ditarik.

### Pertempuran Sekigahara

Setelah Toyotomi Hideyoshi meninggal dunia, pasukan Tokugawa Ieyasu mengalahkan para Daimyo yang ingin melanjutkan kekuasaan Toyotomi-shi seperti Ishida Mitsunai di Sekigahara

## Ringkasan

1. Oda Nobunaga meruntuhkan Muromachi bakufu. Oda Nobunaga melakukan Rakuichi-Rakuza di daerah sekitar benteng Azuchi.
2. Setelah Oda Nobunaga meninggal dunia, Toyotomi Hideyoshi menyatukan seluruh Jepang.
  - ◇ Toyotomi Hideyoshi melakukan Taiko Kenchi/ Katanagari dan mematahkan struktur sosial lama (Heinoubunri).
  - ◇ Toyotomi Hideyoshi menyerang Korea dalam 2 kali dengan tujuan untuk menaklukkan Ming (China), tetapi gagal
3. Kebudayaan Momoyama yang mewakili suasana para Daimyo yang awalnya golongan rendah diingkatkan statusnya menjadi golongan tinggi atau pedagang besar, serta berwarna-warni dan megah menjadi makmur. Selain itu, kebudayaan zaman ini dapat dilihat adanya pengaruh dari kebudayaan Eropa (kebudayaan Nanban) melalui perdagangan Nanban.